青年技術士交流委員会の社会貢献活動「はしめぐり」が朝刊2紙で紹介されました。

公益社団法人日本技術士会 中国本部は、技術士の社会的認知度の向上のためには社会貢献活動が重要と考え、平成 23 年度事業計画の基本施策の一つとして掲げております。

これを受けて、青年技術士交流委員会は、社会貢献活動「はしめぐり」を企画し、平成 23 年 8 月 20 日(土)に開催しました。

本年は、小学生を対象とした親子(8 組:子供 11 人)の参加を得て、広島市内を流れる京橋川沿いの橋をめぐり、橋や川、また街のことについて、学ぶ活動を行いました。(※案内については下記 URL 参照)

当日は中国新聞、毎日新聞、中建日報の3社の取材を受け、朝刊2紙は翌日の朝刊に掲載されました。(※記事については下記 URL 参照)

中国本部では、平成23年8月25日(木)には広島県総合防災訓練に防災委員会が参加するなど、今後も社会貢献に資する活動を続けていきたいと考えております。

今後とも本会へのご理解とご協力をよろしくお願い致します。

■青年技術士交流委員会 社会貢献活動「はしめぐり」案内

http://www.ipej-chugoku.jp/shibudoc/110820_seinen_syakaikouken_katudou.pdf

■2011 年 8 月 21 日 中国新聞

http://www.chugoku-np.co.jp/News/Tn201108210095.html

■2011 年 8 月 21 日 毎日新聞

http://mainichi.jp/area/hiroshima/news/20110821ddlk34040325000c.html